
Gentili Soci, 

con la presente desidero sottoporre la mia candidatura per il ruolo di consigliere della Società 
Astronomica Italiana. 

Sono Primo Ricercatore presso l'INAF - Istituto Nazionale di Astrofisica, dove mi occupo 
principalmente di Fisica Solare ad alta risoluzione. Dopo aver completato il Dottorato in Fisica nel 
2008, ho trascorso un periodo di ricerca presso l'Instituto de Astrofísica de Canarias e, rientrato in 
Italia, ho proseguito la mia carriera scientifica tra l'Università di Catania e l'Osservatorio Astrofisico di 
Catania, collaborando a progetti di punta sull'osservazione del Sole. StaL INAF dal 2020, attualmente 
ricopro il ruolo di Executive Director dell'European Association for Solar Telescopes (EAST) e partecipo 
a varie iniziative internazionali per il potenziamento della ricerca solare da terra e dallo spazio, come i 
progetti IBIS2.0 ed EST e le missioni spaziali Solar-C e MUSE. Inoltre, ho sviluppato un forte interesse 
per l'interazione tra astronomia e cultura, e sono attivamente coinvolto in attività di ricerca 
interdisciplinari.  

La mia passione per l’astronomia, unita all’esperienza maturata nel corso degli anni di studio e 
ricerca, mi spinge a voler contribuire attivamente alla crescita e allo sviluppo della nostra Società. 
Ritengo che sia fondamentale promuovere attività che raLorzino il legame tra la comunità scientifica e 
la società civile, attraverso iniziative mirate che coinvolgano le scuole e favoriscano un’interazione 
culturale interdisciplinare. Lavorare a stretto contatto con studenti, insegnanti e professionisti di altri 
ambiti può arricchire la nostra disciplina e aprire nuove prospettive di collaborazione. 

Un altro aspetto che considero prioritario è il coinvolgimento attivo della generazione degli astronomi 
di età compresa tra i 35 e i 50 anni, che nel recente passato è stata meno rappresentata nelle attività 
della Società. Questa fascia di professionisti, già consolidata e altamente qualificata, costituisce una 
risorsa fondamentale per il futuro della ricerca astronomica. Vorrei lavorare per creare opportunità di 
confronto e partecipazione che valorizzino le loro competenze e favoriscano una maggiore 
integrazione nelle iniziative della Società. 

Nel corso del mio percorso accademico e professionale, ho avuto modo di lavorare in team eterogenei 
e di sviluppare competenze organizzative che credo possano essere utili per contribuire 
concretamente alla gestione delle attività della Società. Sono motivato a mettere a disposizione il mio 
tempo e le mie energie per favorire un dialogo costruttivo tra i soci e per promuovere iniziative che 
raLorzino la posizione della Società nel panorama scientifico nazionale e internazionale. 

Confido che la mia dedizione e il mio entusiasmo possano rappresentare un valore aggiunto per  
il prossimo Consiglio Direttivo e per l’intera Società. Vi ringrazio per l’attenzione e rimango a 
disposizione per un confronto o per fornire ulteriori dettagli sul mio percorso e sulle mie idee. 

Cordialmente,  

Catania, 15 gennaio 2025 


